

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari Skripsi penelitian terkait strategi pengelolaan perpustakaan dalam meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara adalah sebagai berikut:

1. Strategi Pengelola Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara ialah berupa perpustakaan keliling, kerjasama dengan Multi Stake Holder, *Online Public Access Catalog* (OPAC), bimbingan teknis TIK, duta baca Sulawesi Tenggara, ruang baca yang nyaman, perpustakaan digital, pameran perpustakaan, sosialisasi perpustakaan, taman ruang membaca.
2. Kendala pengelola perpustakaan dalam meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara ialah terbatasnya anggaran dana, kurangnya SDM pengelola lulusan pustakawan dan fasilitas yang kurang memadai.
3. Solusi pengelola perpustakaan dalam meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara ialah kebijakan postur anggaran berbasis kebutuhan pustaka dan pustakawan, membangun komitmen bersama antar pengelola, menjadikan perpustakaan sebagai pusat kegiatan masyarakat, penyediaan sarana prasarana penunjang, penambahan koleksi buku dan menambah tenaga pengelola lulusan pustaka.

B. Implikasi

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa dalam upaya meningkatkan minat baca di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Tenggara dibutuhkan strategi-strategi yang perlu dilakukan oleh pustakawan atau pengelola perpustakaan. Akan tetapi tetap saja segala usaha yang dilakukan akan menjumpai kendala dan hambatan dalam meningkatkan minat baca tersebut. Sehingga diperlukan solusi-solusi atau alternatif untuk menghadapi kendala-kendala tersebut.

C. Rekomendasi

Atas dasar beberapa hal yang telah penulis kemukakan di atas seperti temuan penelitian, kesimpulan dan implikasi, maka dapat diajukan rekomendasi kepada beberapa pihak sebagai berikut:

1. Kepada Pemerintah Daerah

Perpustakaan merupakan jantung negara, sehingga patut menjadi perhatian penuh pemerintah demi perkembangan dan kemajuan perpustakaan itu sendiri. Salah satu yang patut menjadi perhatian selaku pemerintah daerah ialah postur anggaran perpustakaan yang berbasis kebutuhan pustaka dan pustakawan. Karena masih banyak kebutuhan-kebutuhan primer pustaka dan pustakawan yang belum tergapai karena keterbatasan anggaran.

2. Kepada Kepala Perpustakaan

Maju tidaknya perpustakaan tergantung pimpinan selaku nahkoda perpustakaan. Hal-hal yang patut menjadi bahan perhatian ialah penyediaan

sarana prasanana penunjang, penambahan koleksi buku dan menambah tenaga pengelola lulusan pustaka.

3. Kepada Pengunjung Perpustakaan

Selaku masyarakat milenial sudah semestinya menjadikan perpustakaan sebagai pusat kegiatan demi kebangkitan peradaban dan pembangunan daerah. Sehingga perpustakaan bukan hanya dijadikan sebagai tempat mencari tugas sekolah dan kuliah, tetapi menjadi kebutuhan hidup masyarakat Kota Kendari.

4. Kepada Para Peneliti Sejenis untuk Penelitian Berikutnya

Penelitian sejenis ini bisa lebih diperluas jangkauannya atau diperdalam lagi sehingga menghasilkan penemuan-penemuan yang bervariasi. Diperluas dalam arti di beberapa perpustakaan lainnya. Diperdalam lagi dalam arti kemungkinan menemukan elemen yang paling penting selain dua variabel yang sudah dikemukakan dalam penelitian di atas dan dikaitkan dengan variabel lainnya.